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CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Richmond, le 24 janvier 2018 
 
À la communauté-école des écoles des Deux-rives et de La Vérendrye 
 
Objet : Mise à jour sur le projet d’une école à Abbottsford 
 
Chers parents, tutrices et tuteurs, 
 
Suite aux rencontres de l’année dernière dans vos communautés respectives, je vous fais parvenir 
une mise à jour sur les démarches faites auprès du conseil scolaire d’Abbottsford et du ministre 
de l’Éducation dans le but d’y offrir un programme d’éducation francophone. Le CSF fait 
également des démarches dans le but d’identifier et d’acquérir un site sur le marché immobilier 
de la région pour éventuellement y construire une école. 
 
Depuis l’approbation de sa planification immobilière 2018-19 qui démontre en très haute priorité 
le projet d’une école régionale de la maternelle à la douzième année à Abbottsford, le CSF est en 
contact de façon régulière avec le SD 34 d’Abbottsford et le ministère de l’Éducation afin de faire 
avancer le projet. Le but de ces pourparlers est, idéalement et à long terme, d’acheter une école 
du SD34 qui répondrait au besoin de la communauté francophone de la région ou d’acheter un 
site où on pourrait construire une école de la maternelle à la douzième année comme indiqué 
dans la planification immobilière 2018-19 du CSF. Sinon, et du moins temporairement, le CSF 
pourrait louer une école du SD34 tout en continuant ses démarches pour en arriver à une solution 
à long terme.  
 
Ce dossier est de nature confidentielle et délicate, car le conseil scolaire d’Abbotsford est lui-
même redevable à sa communauté-école et doit prendre en considération ses propres besoins 
avant de se prononcer sur quoi que ce soit. Étant donné les circonstances, tout ce que je peux 
vous dire c’est que le CSF continue ses efforts et qu’il souhaite une rencontre entre les deux 
conseils d’administration dans les plus brefs délais. 
 
En ce qui concerne l’achat d’un site sur le marché immobilier, certains sites ont été identifiés et le 
CSF continue ses démarches afin de se les approprier si possible.  
 
L’ouverture d’un programme d’éducation francophone est un projet très complexe et de longue 
haleine. Le CSF vous assure de la priorité de ce projet pour votre communauté et vous demande 
d’être patient tout au long des démarches qui sont en très grande majorité de nature 
confidentielle pour le moment. 
 
Mes meilleures salutations à vous toutes et tous. 
 

 
Marie-France Lapierre 
Présidente 
Conseillère de la région de la Vallée du Fraser 
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Cc :  Marie-Claude Gilbert, directrice, école La Vérendrye 
        Anne Veilleux, directrice, école des Deux-Rives 
        Bertrand Dupain, directeur général 
        Sylvain Allison, secrétaire trésorier 
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